
おいらせ町交通安全協会定例総会  祝辞 

 

 

本日は、おいらせ町交通安全協会定例総会にお招きいただき、ありがとうござい  

ます。開催にあたり、一言、お祝いの言葉を述べさせていただきます。 

会長をはじめ会員の皆様におかれましては、日頃より、当町の交通安全活動推 

進のために、ご尽力をいただいておりますことに、この場をお借りして感謝を申し上 

げます。誠にありがとうございます。 

また、本日感謝状を受けられました皆様に、私からも交通安全活動にご理解とご 

協力をいただいておりますことにお礼申し上げます。 

 

さて、近年、全国的に高齢者が関係する交通事故が増加傾向にあります。また、 

登下校中の子供が巻き込まれる事故も後を絶ちません。当町においても歩行者と 

自動車の接触による死亡事故も起きており、胸が痛む思いであります。 

高齢化が進むことにより交通事故の増加が懸念されるため、高齢者や子供たち 

が悲惨な事故に巻き込まれないよう、強く願っているところであります。 

そして悲惨な事故を未然に防ぐためにも、貴協会による子供たちや高齢者の見  

守りや交通指導などの活動の推進が非常に重要であり、大変意義あるものと考えて 

おります。 

町といたしましても、今後も安全・安心な住みよい地域社会を目指して、貴協会と 

の連携をさらに強め、町政運営に取り組んでまいります。貴協会の皆様におかれま 

しては、引き続き交通安全意識の高揚と啓発運動へ取り組んでくださるようお願い 

いたします。 

 

結びに、交通安全運動の推進により、悲惨な交通死亡事故がなくなるよう切に願 

うとともに、おいらせ町交通安全協会の今後ますますのご発展と、会員の皆様方の  

ご健康とご多幸を心からご祈念申し上げ、お祝いの言葉といたします。 

 

 

令和 5 年 6 月 13日 

おいらせ町長  成 田  隆 


